

Endlich war es mal wieder so weit. Nach drei Jahren Coronapause wurde zum ersten Mal wieder ein Fußballturnier der Klassenstufen 7 und 8 ausgetragen. Die Vorfreude war riesig und der Ehrgeiz ungebrochen wie all die Jahre zuvor. Auch unsere Talente konnten sich sehen lassen. Gute Passkombinationen, ein Fallrückzieher, gekonnte Dribblings und traumhafte Tore.

11 Mannschaften sind zum Turnier angetreten und 3 Mannschaften haben es in das Finale geschafft, in dem sich letztendlich folgende Platzierungen ergaben:

1. Platz Klasse 8a
2. Platz Klasse 8b
3. Platz Klasse 8c

Als Turnierleitung bedanken wir (Herr Buchholz-Kenner und Herr Schmidtner) uns bei den Spielerinnen und Spielern für ein sehr harmonisches und faires Turnier. Auch der SMV und den begleitenden Lehrkräften Herr Gutbrodt und Frau Müller gebührt ein riesengroßes Dankeschön für die vielen Helferinnen und Helfer und für die Hilfe bei der Organisation und der Umsetzung des Turniers.

Mohamed Bouich aus der 8a erspielte sich eine besondere Auszeichnung. Aufgrund seiner hervorragenden Technik und seines fußballerischen Verständnisses wurde er von der SMV und der Turnierleitung zum Spieler des Turniers gewählt.

Weitere Highlights des Turniers, kurz und knapp zusammengefasst:

- Collin Gäkle (8b) mit einem spektakulären Fallrückzieher Tor
- Mohamed Bouich (8a) Spieler des Turniers
- 7b mit 3 Mädchen in der Mannschaft



